



## Vortrag „Ukraine“



Liebe Freunde des Netzwerkes ...

seit zehn Monaten werden Menschen aus der Ukraine durch den russischen Angriffskrieg vertrieben. Einige hat es nach Maxdorf verschlagen und wie gewohnt versuchen wir so gut es geht zu helfen.

Währenddessen haben wir uns besser kennengelernt, aber auch bemerken müssen, dass wir recht wenig über Land, Kultur und ihre Menschen wissen. Dieser blinde Fleck, der auch die deutsche Geschichtsschreibung betrifft, hat uns zu der Idee gebracht, unsere Freunde zu fragen, ob sie uns nicht Ihr Land erklären wollen?

Aus der Idee ist ein Projekt geworden, dass inzwischen auch von der Bundeszentrale für Politische Bildung und dem Innenministerium gefördert wird. Unser ukrainisch-deutsches Team hat inzwischen einen Vortrag als Rohling hergestellt und möchte ihn zuerst allen Netzwerkern und Ukrainern vorstellen. An den Vortrag wird sich zu den Fragen, „was gefällt uns in Deutschland, was in der Ukraine?“ eine Diskussion anschließen und zu guter Letzt sind unsere Freunde bereit, einige Eindrücke zum Thema Krieg, mit uns zu teilen.

Dazu laden wir Euch herzlichst am

**Montag, den 5. Dezember**

**um 18 Uhr**

in den Pfarrsaal von St. Maximilian, Hauptstraße 75, ein

Als Vorstand des Netzwerkes möchten wir Euch die Veranstaltung wärmstens ans Herz legen – zum einen, um Eure kleinen Wissenslücken zu füllen und zum anderen, um unsere Freunde besser kennenzulernen und zu verstehen.

Für Getränke und Fingerfood ist gesorgt und Lebendigkeit und Spaß sind garantiert!

Wir freuen uns auf Euch

Euer Vorstand